



最近、牧之原でも、ようやく暖かな春の日射しが感じられるようになりました。3年生が卒業して、少しさびしい日が続いていますが、元気いっぱいの1・2年生が楽しく、明るく、リーダーシップを発揮した頼もしい学校生活を送っています。早くも新入生を迎える心の準備と先輩としての自覚ができてきているのかも...

卒業関連行事 ～ 旅立ちの日 ～

< 同窓会入会式 表彰 卒業式予行 > 2月28日(木)

牧之原が霧の深い朝を迎えたこの日は、卒業式を1日後に控え、卒業関連行事が厳粛に行われました。

1回生の橋口同窓会長からは歓迎のあいさつとして、卒業生に、福山高校同窓会としての絆を深めようというお言葉をいただきました。普通科の田中奈々美さん(牧之原中出身)は新入会員誓いの言葉を述べました。

卒業式予行の冒頭で、表彰が行われました。教育委員会賞や全国商業高等学校協会主催検定試験3種目以上1級取得者表彰、皆勤賞、高校生クラブ「ひまわり」に対する活動表彰が行われました。これら数々の賞は福山高校でひたむきにがんばった結晶ですね。

卒業式予行では式次第に従い、順調に進んでいきます。卒業証書授与の練習も一人一人しました。卒業生は一連の流れをしっかりと体に刻み込んでいます。さすが福山高校の卒業生!

卒業生ははじめて福山高校の門をくぐった時から、卒業まで、本校でしか経験できない多くのことを学びました。喜びや辛さなどを味わいながら経験したことは今後の人生に必ず生かされていきます。



< 第32回 卒業式 > 3月1日(金) ～ 祝 福 ～

1日前の深い霧が無事に晴れて晴天が広がり、最高の卒業式日和となりました。卒業生は晴れやかな顔で、パッヘルベルのカノンの音楽とともに入場してきました。式が始まり、卒業証書授与では、ステージへと歩いていき、呼名をされると、堂々と返事をして、厳粛に証書をいただく、そしてたいへん品位の備わった礼、降壇など、“これぞ高校生の鏡”と賞賛できる卒業証書授与でした。

式辞・告示・祝辞などに続き、2年普通科の寶満陸生徒会長から送辞が送られると卒業生は感極まってか、あるいはこれまでの高校生活を振り返ってか、体はまったく動かさず前をじっと見ながら、徐々に涙混じりの表情に変わっていき、そして、商業科の神ノ門佳音くんの答辞に卒業生はもちろん、在校生も保護者の方々も共感的な表情を浮かべ、感無量な中、答辞は終わります。



卒業式の最後は、卒業の歌ということで、レミオロメンの「3月9日」を卒業生は合唱しました。卒業生は30名ですが、心をこめて体育館いっぱいに響き渡る声とこれまで接してきた方々への感謝の気持ちがこもった「3月9日」は卒業生だけでなく、会場にいたすべての方にとっても忘れられない一曲となりました。

卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。
 これまで福山高校を支え、盛り上げてくれてありがとう。
 これからは同窓生として福山高校をずっと見守っててください。
 今年も中身の濃い卒業式を挙行し、卒業生30人が無事学窓をあとにすることができました。
 これは地域のみなさまのご協力・ご支援の賜物でもあります。
 今後ご協力をよろしくお願いします。



就職ガイダンス（2学年） 3月4日（月）

終日、大原学園の3名の講師による就職ガイダンスが行われました。コミュニケーション力を高めるため、自分を知り表現することやグループワークを通して協調性を養うということ学びました。生徒たちは自分の良さを見つけようとしていました。また、真剣に自己分析をしていました。

2年 ども園訪問（3月19日（火）・20日（水））

2年生は牧之原ども園に普通科と商業科に分れて実習にいきました。生徒たちは普段の学校生活では見せない園児目線での対応をしていました。自己紹介や読み聞かせ、お昼寝、遊びなど一人一人にあった接し方ができていたようです。2年生のみなさん、1日保育士お疲れ様でした。



～こうしょう先生 おすすめ名言～ 館澤 亨次（2019箱根駅伝総合優勝校 東海大学 新主将）の信念
 新春恒例の1月2・3日両日にわたって行われた箱根駅伝において、悲願の総合優勝を果たした東海大学陸上競技部の新主将、館澤亨次は実直な男である。彼はこれからスター集団を引っ張っていくにあたり、次のような信念を持っている。
「キャプテンが、ぐいぐいより、一人一人が主体性を持って行動してチームを作りあげていく方が底力の強いチームができる。」 このことは学校のクラスでも通じるものはあるようじゃ。



★ T O P I C S ★

- 1. 4月 8日（月） 始業式・新任式
- 2. 4月 9日（火） 第35回入学式
- 3. 16日（火） 構成的グループエンカウンター（1学年）
- 4. 17日（水） 家庭訪問・三者面談 ～ ※ 検診等も入ってきます。

霧島市の福山高支援!

- ①バス通学費の2/3を支援
- ②資格試験合格者への受験料1/2を支援
- ③バイク通学費を支援

本紙は、福山高等学校公式ホームページまたはブログでカラー版でご覧になれます。

福山高校 ホームページ

今年も別れの季節がやってきました。これまで、福山の地でともに過ごしてきた8名の先生方がこの3月でこの地を離れることになりました。詳しくは、福山高校ブログ等で転出者の紹介を掲載しますので、ご覧ください。地域の方にはたいへんお世話になりました。ありがとうございました。